



LINE公式アカウント
組合のお得な情報や
登録を希望する方へ
ぜひ登録をお願いします。



発行所
東京土建一般労働組合三鷹武蔵野支部
東京都三鷹市上連雀7-33-8
電話 0422(47)9101
Fax 0422(47)9104
発行責任者 竹内 敦

1/1 現勢への確実な復帰 実増見据えて運動を



持ち寄りの報告と目標達成を誓う牟礼北野分会

秋の拡大月間 始まる

秋の仲間増やし「拡大月間」が9月1日から始まりました。2024年1月1日の組織人数を基準に3・5%の71人の加入と1月組織人員の回復を目指して取り組みを行います。行動日にはご自宅に訪問することがあると思えますので、ご対応いただくと幸いです。

元気ハツラツ 活動者会議

【組織部発】拡大月間に先んじて8月31日に三鷹市公会堂さんさん館にて拡大活動者会議を開催し、全体で57名が参加しました。はじめに本部の池田専従を講師に迎え土建団

保について学習を行いました。池田さんからは「土建団保の制度がなくなるわけではなく、保険証は資格確認書に名前が変わるだけ同じように名前がかかることができ、また病院にかかると同じようにす。すでにマイナ保険証の登録をした場合でも、10月から手続きを行うことで登録を解除することができ、もらったマイナポイントも返す必要は無いとのことでした。

LINE登録 キャンペーン

組合の制度や建設業の情勢などを伝える情報発信の手段として、LINEアカウントの活用を進めています。より多くの仲間と繋がるためのキャンペーンとして、支部LI



高橋組織部長

続いて高橋組織部長より拡大行動の方針が提案され、各分会から独自目標の設定や意気込みが発表されました。牟礼北野分会からは2件の加入

拡大運動 材料続々

仲間増やしの取り組みとして、支部では様々な企画を用意しています。大いに活用し、仲間との対話を進めてください。

石綿特別教育 お得に受講

11月24日には支部主催の石綿特別教育が開催されます。石綿改正法が施行され石綿の有る現場、みなし現場に入場する際には石綿特別教育、もしくは石綿作業主任者の講習受講が必要です。支部でも数回に渡って石綿特別教育講習を開催してきましたが、未だに取得していない仲間も多いためです。支部開催講習では特別価格で開催し、更に

集団健診 年内最後

講習受講後にはお祝い金の申請も行えます。第4回集団健診を10月13日に開催します。土建団保加入者は基本無料、土建の健診は検査項目が通常より多く、建設業に特化した内容となっています。組合未加入者も特別価格で受講できますので周りの未加入の仲間にも健診受診を勧めてください。締切りが9月27日ですので、お早めの申込みをお願いします。次回の健診は来年の3月を予定していますが、今回の10月健診が年内最後です。注意してください。

第4回支部集団健診

【とき】10月13日(日) 【ところ】三鷹市公会堂さんさん館
【受診料】①土建団保加入者と家族 無料②組合のみ加入者 4,500円③未加入者11,000円
【締切り】9月27日支部申し込み分

保険証名前 変わるだけ

【社会保障対策部発】「12月から保険証が使えるなくなるの？」という問い合わせが増えています。仮に12月2日から保険証の新規発行が停止されたとしても、現在



無理にマイナ保険証の必要なし

お持ちの土建団保の保険証は来年3月末まで使えます。4月以降はマイナ保険証を持たない方全員に「資格確認書」が発行され、保険証と同様に受診ができます。無理にマイナ保険証を作る必要はありません。今後の対応については、今月分会・群に配布しました「周知チラシ」を必ずお読みください。

支部石綿特別教育

支部独自の石綿特別教育を開催します。特別価格でのご案内ですのでこの機会に受講してください。

【とき】11月24日(日) 【ところ】支部会館
【参加費】組合員4,000円、未加入者 8,500円
※詳しくは群会議配布のチラシか支部まで

拡大行動日程

【9月】18日、19日、25日、26日
【10月】15日、16日、24日、25日、28日、29日



地球温暖化が叫ばれて久しいですが、ここ数年は本当にそれを実感する異常気象が続いています。▼東京

雑記 林

地球温暖化が叫ばれて久しいですが、ここ数年は本当にそれを実感する異常気象が続いています。▼東京

都心では6月12日に観測史上初となる30度超えの真夏日となり、7月は35度を超える猛暑日が12日間もありました。8月も真夏日猛暑日当たり前、昨年同様か、それ以上の体感気温で、世界の平均気温も過去最高とタイ記録だったそうです。以前は7月の暑さも8月に入れば慣れてきていたものですが、今年には慣れるどころか昨日より今日がしんどいと感じる日々です。雨の降り方も随分と変わったような気がします。夕立と呼べる生優しい雨は無くなり、異常な勢いの、まさにゲリラ豪雨がたびたび降り注ぎ、野川は警戒水位に達して警報が発出。異常気象は日常になり替わろうとしています。▼現場では例年以上に熱中症対策に重きを置いて水分補給や休憩施設を設置し、毎日の朝礼でも注意が呼びかけられています。ただ現実問題として休憩所エアコンが効いていなかったり、使いたい人に対して狭く入れなかったりと、決して万全と言える環境ではありません。▼現場環境、地球環境、どちらも待ったなしだどつくづく感じる今日この頃です。これが載るころには涼しくなっていると良いのですが。

